



La rehén Liri Albag, de 19 años, lleva 450 días secuestrada

Hamas divulga video de israelí secuestrada que manda saludo de año nuevo

ALEJANDRO PARDO

El grupo islamista Hamas divulgó ayer un video de una de las personas secuestradas en los ataques perpetrados el 7 de octubre de 2023. Se trata de la soldado Liri Albag, una de las mujeres militares en manos del grupo palestino. El video no tiene fecha, sin embargo, parece que es actual, pues la muchacha, de 19 años, dice que lleva 450 días secuestrada y lo que coincide con los transcurridos desde la arremetida de Hamas que mató a alrededor de 1.200 personas y dejó 251 secuestrados.

En la grabación, aparentemente hecha para Año Nuevo, ella dice: "Hoy es el comienzo de un nuevo año. El mundo entero está celebrando. Sólo que estamos entrando en un año oscuro, un año de soledad". También añade que un compañero cautivo había resultado herido en los combates en Gaza: "Estamos viviendo una pesadilla extremadamente aterrador".

Los padres de Liri Albag pidieron al primer ministro de Israel, Benjamín Netanyahu, que "tome decisiones como si sus propios hijos estuvieran allí".

Este mismo domingo, la agencia Reuters publicó que Hamas aprobó una lista de 34 rehenes que serían intercambiados de concretarse un cese el fuego, citando fuentes oficiales del grupo palestino. Israel negó haber recibido una lista de rehenes de Hamas con ese fin, pero tampoco respondió directamente a la información publicada por Reuters. El Foro de Familias de los Rehenes también se pronunció: "Es hora de que nuestro primer ministro y otros líderes mundiales tomen medidas valientes y traigan a Liri y a todos los rehenes a casa". La presión por un alto el fuego, dice Reuters, busca adelantarse a la asunción de Donald Trump como presidente de Estados Unidos el 20 de enero. Netanyahu ha insistido que los ataques cesarán cuando Hamas sea erradicado como

Sus padres pidieron al primer ministro de Israel, Benjamín Netanyahu, que "tome decisiones".

fuerza militar y gobernante.

Liberación de médico

Los ataques de las fuerzas israelíes al enclave palestino se intensificaron este fin de semana. En un comunicado, se informó que fueron alcanzados más de "100 objetivos terroristas". Y los muertos palestinos las últimas 48 horas sumarían 186, según datos del Ministerio de Salud de Hamas en Gaza, considerados fiables por la ONU, y citados por la Deutsche Welle. Según este mismo departamento, la ofensiva israelí ha matado en Gaza a 45.717 palestinos. Israel sostiene, por su parte, que ha ultimado a 17

mil militantes, sin dar evidencias, sostiene la agencia Associated Press. Paralelamente, la Organización Mundial de la Salud (OMS) pidió a Israel la liberación inmediata del doctor Hossam Abu Safiyeh, de acuerdo con informaciones de CBS News. Abu Safiyeh, jefe del Hospital Kamal Adwan, fue arrestado, junto con otros miembros del personal de salud, tras un ataque de Israel. El hospital, ubicado en Beit Lahia, era el último gran centro de salud que quedaba en el norte de Gaza. Israel acusó a Abu Safiyeh de "presunta implicación en actividades terroristas".

Antes del 27 de diciembre, las fuerzas militares de Israel habían disparado contra el hospital a diario

y asaltado sus instalaciones al menos seis veces desde el 5 de octubre, según señaló Abu Safiyeh a CNN.

En una entrevista al diario "New York Times", el secretario de estado de Estados Unidos, Anthony Blinken, habló de Gaza. Dijo que ofrecieron a los líderes de Hamas un salvoconducto para salir de Gaza, y sumó: "Todavía tengo conmigo un pequeño folleto que hizo un compatriota estadounidense que tiene fotos de su familia en Gaza: en el lado izquierdo aparecen los que fueron muertos, incluidos los niños, y en el lado derecho, los que aún están vivos. Y eso también me motiva todos los días para tratar de encontrar una mejor manera de avanzar".



Liri Albag: "Estamos entrando a un año oscuro", dice.